Protokoll des 80. Gesprächs AKKUschule am Mittwoch, 20. März 2019, 19 Uhr, in der Brüder-Grimm-Schule, Freiligrathstraße 47

Anwesende:

AKKUintern: Dr. Heinz-Georg Rupp, Claudia Rupp, Heide Schremmer, Manfred Coelen,

Roman Marreck, Lukasz Ratajczak, Jonathan Schürmann, Josef Schwalbach,

Theo Versteegen

AKKUschule: Al-Sindy, Zeki - Gesamtschule Uerdingen; Karagiannidou, Afentoula - Buchenschule;

Kersten, Hildegard - FamZ Liebfrauen; Krebs, Doris – GGS an Haus Rath; Krebs, Ulla – BMM Gesamtschule; Kürschner, Bettina – Marienschule;

Reckeweg, Nicola – Gymnasium am Stadtpark; Seegers, Andrea - FamZ Liebfrauen; Teichmann, Christa – Brüder-Grimm-Schule; Walter, Anne - Gesamtschule Uerdingen

Termine Nächstes AKKUschule-Treffen: Mittwoch, 12. Juni 2019, 19 Uhr,

KRETA, Felbelstraße 23

Lukasz Ratajczak stellt das Projekt "Spurensuche im Abrahamhaus" vor.

Begrüßung

Christa Teichmann von der gastgebenden Schule begrüßt die Gäste und stellt anhand einer Video-Präsentation, die für die anstehende Qualitätsanalyse erstellt wurde, die Schule vor. Der psychomotorische Leitgedanke "Bewegte Schule" basiert hier auf der Montessori-Pädagogik.

Anschließend eröffnet Dr. Heinz-Georg Rupp die Gesprächsrunde und bedankt sich bei Frau Teichmann für die Einladung.

Rückblick auf das Rosenmontagsprojekt

Für die Organisatoren des Rosenmontagsprojekts "Panoptikum Krefeld" berichtet Jonathan Schürmann über den erfolgreichen Ablauf der Aktion. Dr. Rupp würdigt die Präsentation der neu gestalteten Fahrradgespanne am 23.02.2019 in der Shedhalle der alten Samtweberei. Hier konnte sich die Öffentlichkeit einen Eindruck vom kreativen Schaffen der Kinder und Jugendlichen machen. Die Presse berichtete darüber.

Zwar wurden einige der Fahrradgespanne am frühen Vormittag des Rosenmontags durch den Sturm stark lediert, aber die jungen Jecken ließen sich die Laune nicht verderben. Die große Gruppe der beteiligten Schulen und Jugendeinrichtungen bot mit ihren einheitlichen T-Shirts wieder ein prägendes Bild beim Umzug. Der Hauptsponsor der Aktion, die Bürgerstiftung Krefeld, zog mit einem originellen Gefährt vorneweg. So konnten sich Bürgerstiftung und AKKU bestens präsentieren. Die Startverschiebung des Rosenmontagszugs um eine Stunde auf 13 Uhr stellte sich als glückliche Lösung heraus, denn der Zug konnte so ohne Schlechtwetterstörungen seinen Weg gehen.

Die Kosten für das Projekt lagen bei insgesamt ca. 10.000 Euro. Davon übernimmt AKKU 2.000 Euro. Der große Restbetrag wird von der Bürgerstiftung Krefeld getragen. Dr. Rupp wird sich für die großzügige Unterstützung im Namen von AKKU bei der Bürgerstiftung bedanken. Eine Neuauflage ist für das nächste Jahr geplant, dafür müssen aber dringend zusätzliche Sponsoren gesucht werden. Weitere Schulen können sich der Aktion dann gerne anschließen. Aus der Gesprächsrunde war aber zu hören, dass es im Schulbereich viele Karnevals-Ignoranten gibt, die für karnevalistische Kreativität kein Verständnis aufbringen können.

Theaterprojekte

- Frau Reckeweg vom Gymnasium am Stadtpark stellt das Projekt MEIN HANDY # REAL LOVE vor. In Kooperation mit dem Kresch-Theater studierten Schülerinnen und Schüler ein selbstgeschriebenes Theaterstück zum Umgang mit dem Handy ein. Der AKKUschule-Runde werden Filmszenen von den Proben präsentiert. Das Gesehene findet allgemein positives Interesse. Frau Reckeweg wird einen schriftlichen Antrag auf finanzielle Unterstützung für weitere Projekte stellen. Frau Teichmann zeigt sich interessiert an einem eventuellen Gemeinschaftsprojekt.
- Samtweber-Theater. Diesen Namen gab sich die Theater-AG des ehemaligen Fichte-Gymnasiums (ab April "Hannah-Arendt-Gymnasium"). Simone Wölke weist in einem Schreiben auf die Theater-Aufführungen "Besuch der alten Dame" hin. Die Vorstellungen finden in der Aula, Lindenstraße 52, am 03., 05. und 06. April 2019, jeweils um 19.30 Uhr statt. Karten können reserviert werden unter: www.samtwebertheater.de.
- Ulla Krebs wirbt für den Besuch der nächsten Vorstellungen der Theater-AG an der Montessori-Schule. Das Stück "Der zweite Kreis der Hölle" wird gespielt am 29. 03. und am 30. 03. 2019 um 19.30 Uhr sowie am 31. 03. 2019 um 18.00 Uhr.

Schüler gegen Rassismus

Zeki Al-Sindy berichtet von einem größeren Projekt unter diesem Namen, welches an der Gesamtschule Uerdingen in Planung ist. Demnächst wird man hierzu Näheres erfahren.

AKKU-Preis 2019

Es werden noch Vorschläge für den diesjährigen AKKU-Preisträger gesucht.

Diverses

AKKU wurde von Norbert Opdenberg ein reparaturbedürftiges Tandem angeboten. Jonathan Schürmann klärt mit Mobifant, ob Interesse besteht.

Bewirtung

Wir bedanken uns für die schmackhafte Gulaschsuppe und die anderen Leckereien. Wer mag, bedankt sich durch einen kleinen Obolus zur Kostendeckung.

Termine Nächstes AKKUschule-Treffen: Mittwoch, 12. Juni 2019, 19 Uhr, KRETA, Felbelstraße 23

Lukasz Ratajczak stellt das Projekt "Spurensuche im Abrahamhaus" vor.